



ようちえんだより

令和5年7月24日 矢吹町立矢吹幼稚園 NO.7

<http://www.town.yabuki.fukushima.jp> (矢吹町 HP)

→ 子育て・健康・福祉 → 幼稚園・保育園 → 矢吹幼稚園

矢吹幼稚園教育目標

～豊かな心と健やかなからだの育成～

☆ともだちがすき「共生」

☆じぶんでやるよ「自立」

☆うんどうだいすき「健康」



夏祭りで楽しませてくれた
ドラえものの会のお父さんと年長児



鳥見山公園に出かけた年中児



夏祭りでたくさんのプレゼントを
もらった年少児

一学期 無事終了!

7月20日(木)に第1学期終業式を行いました。今年、新型コロナウイルス感染が5類になり、また、本園で感染症による欠席者もなかったことから、全員がプレイホールに集まりました。一学期の間、大きな事故やケガもなく、無事終了することができましたことは、保護者の皆様がお子さんの健康管理を十分に行っていただき、さらに、本園教育にご理解・ご協力をいただいた成果と思います。改めて感謝申し上げます。

さて、今年の終業式は、教育目標の3つの柱である「ともだちがすき」「じぶんでやるよ」「うんどうだいすき」の取り組みについて、全員に振り返ってもらい、さらに、代表の園児に全員の前で発表してもらいました。

これは、教育目標について、園児一人ひとりに意識してほしいとの願いと、できたことを全員の前で発表することにより、自信と表現力を培うことができると思い行いました。始める前は、恥ずかしくて誰も発表できないのではないかと心配していましたが、ほとんどの園児が発表したいと手を上げてくれました。時間的な制約(11時降園)がありましたので、3人ぐらいに発表してもらおうと思っていましたが、すべての学年から11名の園児が発表しました。子どもたちは、恥ずかしながらも、自分ができたことを発表し、全員から大きな拍手をもらい、満面の笑みをしていました。

子どもたちは、小さいながらも素晴らしい力を持っていると、改めて感じました。夏休みも、安全に楽しく過ごせるように、よろしくお願いたします。

8月28日(月)に、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

<お話会>

7月5日(水)に、読み聞かせボランティアグループ「おひさま」の皆様においでいただき、お話会をしていただきました。

7月7日が近かったので、七夕様のお話をさせていただきました。琴の演奏や効果音もあったので、とても感動した時間を過ごすことができました。年少児も、真剣に見て、聞いていました。お家でも、季節や行事に関連する絵本の読み聞かせをしていただけると、子どもたちも一層興味を持つと思いますので、よろしく願いいたします。



～ ありがとうございます ～



<花火の寄贈>

バンサプライ(株)代表取締役様と矢吹消防署様より、今年も花火を寄贈していただきました。夏祭りの時に花火をすることができませんでしたので、各家庭に配付いたしました。

なお、7月10日(月)に、花火はお家の人で行うことや花火を振り回さないなど花火指導を行いましたので、ご家庭でもお子さんと確認して、安全に楽しい思い出をつくっていただければありがたいです。

<七夕の飾りつけ用の竹の寄贈>



七夕の飾りつけをする竹を、まつ組の保護者様より、全クラス分を寄贈していただきました。ありがとうございました。



8・9月の主な予定

- 8月28日(月)第2学期始業式
(11時降園)
- 29日(火)幼稚園給食開始
- 30日(水)PTA奉仕作業
- 31日(木)リトミック
(年中・年少)
- 9月 5日(火)運動会予行
- 12日(火)PTA役員会
- 16日(土)運動会
- 29日(金)園外保育(年少)